
田中 遥さん（令和５年卒業 野間中学校出身）
筑紫丘高校普通科合格
福岡大学附属大濠高校普通科スーパー進学コース合格

私は小学六年生の頃にこの塾に入塾しました。中学校に入ってからは部活が始まり、
勉強との両立がうまくできず、小学生の頃のように高得点をとることが難しくなってい
きました。また、私は社会の歴史分野が苦手で、他の教科と比べて社会の点数が低く
なってしまいました。そんな中、塾の先生方は定期テスト対策として範囲に合ったプリ
ントを渡してくださり、特に部活が終わった後は校内実力テスト対策として多くの過去
問を解くことによって徐々に苦手意識がなくなっていきました。また、三者面談を通し
て、自分の実力の現状が確認でき、明確な目標を立てることができました。私は、志望
校合格に向けて具体的な目標を立て最後まで諦めずに努力を続けた結果、入試前にはか
なり実力を伸ばすことができ、余裕を持って入試に臨むことができました。無事合格し
た今、塾で得た経験をいかし、高校生活を充実したものにしたいと思います。

南 朱莉さん（令和５年卒業 野間中学校出身）
筑紫丘高校普通科合格
筑紫女学園高校普通科Ⅰ類合格（アカデミック特待）

私は小学六年生の春にこの塾に入りました。初めは授業をしっかり理解できるか不安
でしたが、先生方のご指導はとてもわかりやすく、難なく理解することができました。
学校での成績もみるみるうちに上がり、テストで百点を取る回数も増えました。中学校
に入って、定期試験の時期が近づいてくると、先生方は塾に居残れる時間を延ばす、土
日でも塾を開ける、各中学校に応じた定期試験の対策問題を配る、など精力的に尽くし
てくださいました。そのような先生方の真摯なご指導のおかげで、私は中学三年生最後
の定期試験で、自己最高の五教科四百九十七点を取ることができました。入試への対策
でも先生方は毎週のように補習を設け、全力で生徒をサポートしてくださり、そのおか
げで私の偏差値は最終的に七十五程まで上がりました。志望校に合格できたのも学思館
のおかげです。感謝してもしきれません。本当にありがとうございました。
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